



地域・家庭・学校を結ぶ学校だより

高台

<https://www.ota-school.ed.jp/magomehigashi-js>



令和6年5月31日
令和6年度第3号
大田区立馬込東中学校

馬東の伝統を引き継ぎ、受け継げるように・・・

校長 松井 圭一

5月25日、修学旅行専用列車が品川駅を出発すると、見送り隊が作ってくれたメッセージと力強く振られる旗を目に焼き付けようと3年生たちは新幹線の進行方向右側窓に釘付けになりました。

今年のメッセージは「一生の宝物に」。僅か数秒ですがはっきりと見ることができ、車内には歓声が沸き起こりました。馬込東中学校の誇るべき伝統の一つです。

後輩たちに見送られながら、修学旅行を始められるなんて全国的にも珍しい取り組みです。2年生は来年度、1年生は再来年度、新幹線から見る見送り隊にきっと興奮と感動を覚えることでしょう。ぜひ、楽しみにしておいてほしいと思います。後輩たちが上級生に対して一生懸命に何かをしてくれるのは、上級生が<素敵先輩><信頼できる先輩><カッコいい先輩><頼りになる先輩><目標にしたい先輩><誇れる先輩>だからです。

3年生のみなさん、2年生と1年生はみなさんの姿や言動を見ていますよ。2年生のみなさん、1年生はみなさんのことをよく見ていますよ。1年生のみなさん、3年生と2年生の日々の学校生活を見て、よい点は積極的に取り入れ、馬東の伝統をしっかりと受け継いでほしいと思います。

さて「第33回体育祭」を前に、昨年度も紹介した「体育祭」という詩を改めて紹介します。

上級生たちは上級生の素晴らしさを下級生に披露する絶好のチャンスです。また、下級生は上級生たちの全力を出しきる姿をしっかりと心に留めてほしいと思います。

体育祭

高嶺 十九

負けより

勝ちがいいけれど

中途半端な走りの一等より

全力疾走のビリがいい

チームワークを乱した勝利より

全員で団結した負けがいい

出場種目だけ全力でがんばる人より

応援や係仕事など全てにがんばる人がいい

負けて言い訳する人より

勝者を讃える人がいい

一瞬の勝敗にこだわるより

体育祭をとおして学んだことをいかした方がいい

★令和6年度 生徒総会

令和6年度の生徒総会が5月17日（金）に開催されました。積極的な質問が続き、活気あふれる生徒総会となりました。これからは、活動計画が承認されたことで、責任ある委員会活動が求められます。みんなも充実した学校生活が送れるように協力していきましょう。生徒会役員、各専門委員の準備、また、議長団のスムーズな進行ありがとうございました。



〈 修学旅行見送り隊 〉

快晴の5月25日（土）に本校の伝統行事のひとつである「修学旅行見送り隊」が実施されました。土曜日の出発となり、有志の生徒64名、3年生の保護者30名程度で屋上より3年生の新幹線に向かって全力で手を振り、旗を振って2泊3日の修学旅行が無事に終わるように祈願しながら見送りました。新幹線の車窓からも見送りの様子が見えたようで、車内で歓声があがった報告を受けました。馬込東中学校の伝統が引き継がれる貴重な時間となりました。当日まで準備してくれた実行委員の皆さんありがとうございました。



〈 アルミ缶回収運動 〉

修学旅行見送り隊に続いて、同日、33周年目を迎えるアルミ缶回収運動が行われました。暑いなかでの作業となりましたが、生徒会役員の事前準備、的確な指示によって、参加生徒みんなが協力し合って作業を行い、短時間で大量のアルミ缶をまとめることができました。熱心な活動に先生方も感心させられました。



〈 みんな頑張ってます！！ 〉

★4月28日（日）ガーデンパーティ参加（梅田小学校）

★英語カフェ（昼休みのALTとの対話より）

